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Protokoll der Mitgliederversammlung der LG Berlin- Brandenburg 

 

Tagungsort: Restaurant „Kastanienhof“, Schillerstr. 1a, 16552 Schildow 

Tagungszeit: 26.02.2017, 14.21-16.40 Uhr 

Protokollführer: Frau Christiane Coßmann-Götze 

Gemäß Einladung wurde die jährliche Mitgliederversammlung fristgerecht einberufen, 
Datum des Poststempels   08.02.2017. 

 (Einladung und Tagesordnung in der Anlage zum Protokoll). 

 

TOP 1: Die Vorsitzende der LG Berlin-Brandenburg, Frau Wilke, begrüßt die                
 anwesenden Mitglieder und eröffnet die Versammlung. 
  Die Einladungen sind den Mitgliedern ordnungsgemäß und fristgerecht    

 zugegangen. 

 Die Landesgruppe verfügt über einen Mitgliederbestand von 43 Personen,

 anwesend sind 12 Mitglieder, somit ist die Mitgliederversammlung beschlussfähig.   

              Zur Protokollführerin wird Frau Christiane Coßmann-Götze gewählt. 

 

TOP 2: Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 13.03.2016 wird genehmigt. 

TOP 3: Änderungen und Ergänzungen zur Tagesordnung werden nicht vorgetragen, somit                      

             wird die Mitgliederversammlung auf der Grundlage dieser fortgeführt.  

 

TOP 4: Berichte 

        4.1.  Bericht der Vorsitzenden der LG, Frau Wilke 

 Die Anzahl der Mitglieder in der Landesgruppe blieb,  aufgrund von 

Neuaufnahmen  und Kündigungen,  konstant zum Jahr 2016.  

 Auf der erfolgreich durchgeführten Ausstellung der LG konnten Interessenten 

angesprochen und perspektivisch als Mitglieder gewonnen werden. 

 Die DV 2016 in Baunatal erbittet Stellungnahme /Vorschläge bzgl. einer 

gemeinsamen Veranstaltung  anlässlich der 150 Jahr Feier des DNK. 

 Im Rahmen der DV wurde der Wunsch nach mehr Zuspruch und Teilnahme der 

einzelnen Landesgruppen  an der Clubschau geäußert, da die Teilnehmerzahlen zu 

gering sind. Frau Fischer schlägt eine Liste der Emailadressen der Mitglieder, für 

gegenseitige Absprachen bzgl. Termine u.a., vor.  

 Einzelheiten zu den entsprechenden Anträgen, mit deren Annahmen oder 

Ablehnungen können im Protokoll der DV eingesehen werden. 
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        4.2. Bericht des stellv. LG Leiters, Herr Bielecke 

  

Herr Bielecke  hat keine Ergänzungen 

 

 

        4.3. Bericht des Kassenwartes, Frau Jurkutat 

 

     Frau Jurkutat informiert die MV über die finanzielle Situation der LG. 

     Im Einzelnen ergibt sich folgende Situation für den Berichtszeitraum 2016 

  Einnahmen        2.058,78€ 

  Ausgaben       1.364,65€ 

  Überschuss 2016       694,13€  

      aktuelles Guthaben      5.406,67€ 

Frau Jurkutat berichtet detailliert über die Organisation und Durchführung der        

Ausstellung und der damit  verbundenen Konsequenzen in finanzieller Hinsicht. 

Das Verhältnis Aufwendungen und Einnahmen muss permanent beachtet werden, 

um nicht in eine Situation der Unwirtschaftlichkeit zu geraten. 

Die Meldezahl der letzten Ausstellung ist die geringste mit nur 20 Ausstellern  und 

war nur durch die ZZL zu halten. 

(hier zum Vergleich noch einmal die Vorjahreszahlen: 2013-27 Aussteller/ZZL, 2014-

29 Aussteller/ZZL, 2015-29 Aussteller/ZZL) 

In 2016 wurden auf der Ausstellung folgende Einnahmen erzielt: 

Meldegelder   593,00 €  

Tombola    250,00 €  

Spenden 1.055,00 € 

Dagegen standen Ausgaben in Höhe von 357,00 € für die Platzmiete und 240,00 € 

für den Richter, diese haben  sich jedoch durch die Rückzahlung in Höhe von 120,00 

€ für die durchgeführte ZZL halbierten.  

Abschließend bittet Frau Jurkutat nochmals mit Blick auf eine evtl.  Ausstellung 

2017 alle   Kontakte und Medien zu nutzen, um die Meldezahlen zu erhöhen. 

Detaillierte Angaben zum Finanzbericht können eingesehen werden. 

 

 

 

 

4.4. Bericht des Pressewartes, Frau Weise 

  

Die Zuarbeiten zur Zeitschrift „Unser Bär“ erfolgte 6x im Jahr termingerecht. 

In diesem Zusammenhang sind alle Mitglieder, insbesondere die neuen Mitglieder,  

der LG aufgefordert, ihre Berichte über Höhepunkte und Episoden rechtzeitig an die 
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Pressewartin zu übermitteln – Abgabetermin in der Redaktion „Unser Bär“ ist 

immer der 1. der ungeraden Monate.  

In diesem Zusammenhang geht ein besonderer Dank an Frau Jurkutat und Herrn 

Dobrinz  für die Unterstützung und Zuarbeit zum Bericht für die 

Ausstellungsergebnisse 2016 in Paaren Glien.   

Danke auch an Frau Lautenschläger für die tolle Zusammenarbeit. 

Die Fotos von Danas 10. Geburtstag waren eine super Idee von Herrn Wilke. 

Danke auch an alle Mitglieder über die zeitnahen Informationen und Fotos der 

Erfolge von besuchten Ausstellungen. 

Aus persönlichen Gründen wird Frau Weise in 2018 nicht mehr zur Wahl der 

Pressewartin antreten. 

 

  

       4.5.  Bericht der Kassenprüfer 

 

Frau Eisenmann und Herr Dobrinz haben die Kasse und Belege geprüft, es lagen   

keine Unstimmigkeiten vor. 

Der Prüfungsbericht wird dem Protokoll als Anlage beigefügt. 

Die Kassenprüfer schlagen die Entlastung des Vorstandes vor und bitten um 

Bestätigung des Kassenberichtes, in offener und im Block durchzuführender 

Abstimmung. 

Die MV stimmt der Verfahrensweise zu. 

 

 

       5.     Entlastung des Vorstandes der LG 

   Dem Vorstand der LG wird auf Antrag des Kassenprüfers einstimmig  Entlastung 

erteilt. Die MV dankt dem Vorstand für die geleistete Arbeit. 

 

       6.     Bericht des Zuchtwartes, Herr Eisenmann 

 Im Berichtszeitraum ist er seinen Aufgaben nachgekommen und hat auf Anfragen, 

Hinweise und Ratschläge an Züchter bzw. potenzielle Züchter gegeben bzw. auch 

Anfragen zur Rasse beantwortet.   

 Im Jahr wurde im Raum M-V eine Wurfabnahme durchgeführt, die Verantwortung 

dafür hat auf Grund der räumlichen Entfernung, Frau Lüllmann (heute  nicht 

anwesend) wahrgenommen.  
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       6.a  Bericht des Internetadministrators, Frau Lautenschläger 

 Die Internetseite wird kontinuierlich besucht – im Zeitraum 14.03.2016 bis 

25.02.2017 waren es 4.489 Besucher. 

 

TOP 7: Wahlen 

  Es wird vorgeschlagen, die Wahlen offen durchzuführen. Die MV folgt dem Vorschlag        

einstimmig. 

7.1. Wahl Kassenprüfer 

 Vorschlag: Frau Eisenmann  

           Herr Dobrinz  

 Ersatz:        Frau Weise  

 

7.2. Delegierte zur DV 2017 

Vorschlag: Frau Jurkutat  

                    Herr Wilke 

                          Frau Coßmann-Götze 

 Die Delegierten verzichten auf die Kostenerstattung. 

 

  7.3. Ersatz- Delegierter 

    Wird nachgereicht   

    Die Mitgliederversammlung wählt die vorgeschlagenen einstimmig. 

 

TOP 8: Vorgesehener Termin der Ausstellung am 17.06.2017 im MAFZ Paaren 

    Frau Wilke erkundigt sich bzgl. des Termins ob eine Fläche zur Durchführung der 

   Ausstellung Verfügung steht und kümmert sich um den Terminschutz beim VDH. 

 

TOP 9: Termine für 2017  

  Stammtische:   05.05.2017, 19.00 Uhr 

        11.08.2017, 19.00 Uhr   

        14.10.2017, 14.00 Uhr, Eisbeinessen 

        02.12.2017, 14.00 Uhr, Weihnachtsfeier 

  Wanderungen: 01.04.2017, 11.00 Uhr, Treffen auf Gut Gollin 
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        Herbstspaziergang 2017, näheres wird rechtzeitig bekanntgegeben; 

       Mitgliederversammlung 2018     

 25.02.2018, 13.00 Uhr Schildow  

Es wird gebeten, die Termine und Inhalte zeitgerecht auf der Homepage anzuzeigen! 

 

 

TOP 10: Verschiedenes 

 

- Am 24.+25.06.2017 findet im Tierpark Berlin  der „6. Hundetag“ statt,  beim 

nächsten Treffen soll über die Teilnahme abgestimmt werden. 

- Überlegungen zum LG-Vorstand: es wird ein Schreiben an alle Mitglieder bzgl. 

der Zukunft des Vorstandes geben.  

 

 

 

Frau Wilke hat die Versammlung um 16.40 Uhr beendet. 

 

 

 

 

……………………………………………………                     ………………………………………………………… 

LG-Vorsitzende Stephanie Wilke                      Protokollführerin Christiane Coßmann-Götze 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 


